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PROVINCE DE QUÉBEC 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DE LA RÉGION-DE-

SHERBROOKE 

 

Procès-verbal de la séance du conseil d’établissement tenue le 

23 novembre à 18 h 45 par vidéoconférence et bibliothèque. 

 

ÉTAIENT PRÉSENTS (VIDÉOCONFÉRENCE) 

Marie-Pier Villeneuve, enseignante 

Andrée Albert, enseignante 

Annie Bégin, service de garde (vidéoconférence) 

Francis Labbé, parent (vidéoconférence) 

Patricia Dionne, présidente 

Vicky Grenier, parent 

Gyorfi, Zsombor, parent 

Luciano Martin Ayala Valani, membre de la communauté 

Carmen Gagné, membre de la communauté 

Linda Pagé, directrice 

 

ÉTAIT ABSENT 

Catherine L. Cliche, service de garde 

Christian Audet, parent 

 

1. MOT DE BIENVENUE À TOUS LES MEMBRES ; 

Madame Linda Pagé souhaite la bienvenue à tous les membres. 

 

2. NOMINATION D’UNE SECRÉTAIRE; 

Monsieur Francis Labbé agira comme secrétaire. 

 

3. QUORUM À VÉRIFIER ; 

Il y a quorum. 

 

4. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR ; 

Il est proposé par Patricia Dionne et appuyé par Vicky Grenier 

 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

5. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DU 19 OCTOBRE 2021 ; 

Il est proposé par Gyorfi, Zsombor et appuyé par Andrée Albert 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
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6. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL; 

 Aucun 

 

7. PAROLE AU PUBLIC; 

Rien 

 

8. COURRIER DE LA PRÉSIDENCE; 

Rien 

 

9. DOSSIER AGRANDISSEMENT DE L’ÉCOLE; 

Linda a reçu un échéancier. Le projet avance tranquillement, mais ça 

avance. Le C.E choisit d’attendre en janvier pour en savoir plus sur 

l’avancement. 

 

10. SUIVI DE LA SITUATION BUDGÉTAIRE 2020-2021 ET 

2021-2022; 

Linda nous présente le bilan budgétaire et la répartition. Les membres 

du C.E sont en accord avec ce qu’il a été présentés. 

 

Proposé par Vicky Grenier et appuyé par Marie-Pier Villeneuve. 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

11. APPROUVER LES ACTIVITÉS OFFERTES PAR LE 

SERVICE DE GARDE; 

Annie nous présente les thèmes pour le mois de novembre/décembre 

 

- Novembre : Ancien temps 

- Décembre : les lutins 

 

12. RAPPORT DU DÉLÉGUÉ AU COMITÉ DE PARENTS DU 

CSSRS; 

- Rencontre en virtuel sur TEAMS 

- Ils ont fait les présentations des différents comités et de leurs 

responsabilités. 

- Rien de concret jusqu’à maintenant. 

 

13. INFORMATIONS DES COMITÉS; 

A) Fondation  

Très belle campagne de financement pour Noël (Duquette) 
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B) OPP 

Voir comité « Fondation » 

 

C) Comités de l’école 

Tout va bien dans les comités 

Réalisations : fête d’automne, Halloween, Spectacles culturels. 

 

D) Comité de citoyens / table de quartier Marie-Reine 

Il y aura une rencontre le 4 décembre à l’école La Montée 

St-François pour une mobilisation de la communauté dans les 

différents projets du comité. 

 

14. APPROUVER LES ACTIVITÉS ET SORTIES 

CULTURELLES, ÉDUCATIVES ET SPORTIVES; 

Linda nous présente les différentes sorties à venir. 

 

Proposé par Patricia Dionne et appuyé par Gyorfi, Zsombor 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 

15. AUTRES SUJETS; 

Aucun 

 

16. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  

La levée de l’assemblée à 20 h 55. 

 

 

 

 

 

___________________ ____________________ 

Patricia Dionne  Linda Pagé 

Présidente du CÉ  Directrice 

 

 

  

Toute décision du Conseil d’établissement doit être prise dans le meilleur intérêt 
de l’élève. 


